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Assembly Bureau calls on the Slovak Government to intensify 
the fight against hate speech 
Paris, 06.09.2006 - The Bureau of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe 
(PACE) today called on the Slovak government to take a firmer stand against the use of 
racist or xenophobic discourse in politics and in society, which contributes to a climate 
of violence by legitimising hatred and intolerance.  

Assembly members expressed great concern at the increase in xenophobic incidents in 
Slovakia during recent months and, in particular, the recent violent attack on a young 
ethnic-Hungarian woman. They stressed that xenophobia and intolerance are 
incompatible with the basic values of democracy which all Council of Europe member 
States are obliged to respect. 

The Bureau of the Assembly welcomed the condemnation of these acts by the Slovak 
authorities, but urged them to take concrete measures to prevent and punish all 
xenophobic behaviour.  The Bureau also asked the Assembly Monitoring Committee to 
put this matter on the agenda of its next meeting on 14 September 2006. 

 
 
Le Bureau de l’Assemblée appelle le gouvernement slovaque 
à intensifier la lutte contre les propos haineux 
 Paris, 06.09.2006 - Le Bureau de l’Assemblée parlementaire du Conseil de l’Europe 
(APCE) a appelé aujourd’hui le gouvernement slovaque à prendre une position plus 
ferme contre l’utilisation de propos racistes ou xénophobes en politique et dans la 
société, qui contribuent à un climat de violence en légitimant la haine et l’intolérance.  

Les membres de l’Assemblée se sont déclarés profondément préoccupés par la 
multiplication des incidents racistes en Slovaquie au cours des derniers mois, et en 
particulier contre l’agression violente dont a été victime récemment une jeune femme 
d’origine ethnique hongroise.  Ils ont souligné que la xénophobie et l’intolérance étaient 
incompatibles avec les valeurs fondamentales de la démocratie que tous les Etats 
membres du Conseil de l’Europe sont tenus de respecter. 

Le Bureau de l’Assemblée s’est félicité de la condamnation de ces actes par les 
autorités slovaques, mais a demandé instamment à ces dernières de prendre des 
mesures concrètes pour prévenir et réprimer tout comportement xénophobe.  Il a 
également demandé à la Commission de suivi d’inscrire cette question à l’ordre du jour 
de sa prochaine réunion, le 14 septembre 2006. 


